

Kemp, Tom, La Revolución Industrial en la Europa del siglo XIX, Barcelona, Fontanella, 1974, capítulo 3, pp. 79-116.

Las preguntas corresponden al texto del autor.

1. ¿De qué modo influyó la ocupación revolucionaria de la tierra de los años 1790 sobre el ritmo y carácter del desarrollo económico francés del siglo XIX?
2. ¿Puede culparse al empresariado por el supuesto retraso de la economía francesa?
3. ¿Experimentó Francia una «Revolución Industrial» o un take-off durante el siglo XIX?
4. Da razones para la supervivencia de la pequeña ciudad y su importancia en la vida social francesa.
5. Examina la estructura demográfica de la Francia del siglo XIX. ¿Qué influencia cabe suponer que tuvo en el carácter del desarrollo económico?
6. ¿Retrasó el proteccionismo la transformación económica de Francia? ¿Cuáles fueron las consecuencias del Tratado Comercial Anglo-Francés de 1860?
7. ¿Por qué hubo tan poca emigración francesa antes de 1914? 8. ¿Cuáles fueron los síntomas principales, antes de 1914, de haber sido asentadas las bases para el desarrollo de una economía industrial moderna en Francia?